16 Piéces
1250 m?
Réf. IFVM1861
3060 000 €

Morigny Champigny

Maison a vendre (91150)
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Bienvenue chez Abriculteurs.Vous trouverez ici toutes les informations
clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle
pour vous aider a mieux vous projeter |Découvrez cette splendide
demeure offrant le charme et la sérénité de la campagne, a moins de
50 km de Paris et a seulement 40 minutes de |'aéroport
d'Orly.Construite au 18eme siecle, cette propriété et ses dépendances
entretenue s'étendent sur plus de 1 300 m2 de surface.Située au coeur
d'un parc boisé de 11 hectares, elle est agrémentée d'un étang, parfait

pour de jolies parties de péche.Cette demeure se compose ...

Welcome to Abriculteurs.You wil find here all the key information, professional
photos, a dimensioned plan and a virtual visit to help you better plan your
staylDiscover this beautiful residence offering the charm and calm of the
countryside, less than 50 km from Paris and 40 minutes from Orly airport.Built in
the 18th century, this well-maintained residence boasts over 1,000m2 of living
space.ltis setin 171 hectares of wooded parkland, with a pond for fishing.Ideal for a
large family, the first floor features a vast reception room, 2 lounges with fireplaces

and Prussian plate warmers, an ...

ABRICULTEURS
12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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